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J’ai découvert
l’aventure de « la
famille »

Peter Prünte, Allemagne

12 jan. 2009

Julia, ma fiancée, m’a fait connaître
l’Œuvre en 1981. Avant cette
rencontre, j’avais une idée
naturaliste de la famille. Je ne m’étais
jamais posé la question de ma
formation et je ne voyais pas
comment intégrer cette réalité dans
ma vie, cela ne me concernait ni



personnellement ni en tant
qu’institution.

Grâce à mes parents, j’avais, certes,
connu un modèle de couple chrétien,
fidèle, mais je m’étais tellement
écarté de la foi que j’avais, tout au
plus, un penchant pour la
philosophie de Sénèque, que j’avais
étudiée en classe.

Tout cela a changé dès que je suis
entré en contact avec l’Opus Dei. J’ai
pris la décision de former une
famille avec mon épouse Julia et j’ai
découvert l’aventure de « la famille
». Une aventure qui cadre bien avec
ce que le Seigneur dit à Pierre : « Duc
in altum » Avance en eau profonde.
Saint Josémaria s’en servait souvent
dans sa prédication.

Le plus gros de l’aventure consiste à
voir grandir nos cinq enfants, arrivés
l’un après l’autre, en qui je vois un
cadeau de Dieu aux parents. J’ai
toujours pensé que les enfants sont à



Dieu et qu’ils ne nous sont pas
destinés. Ils n’appartiennent qu’à lui.
En tant que parent, j’ai le privilège
d’en être responsable.

« Quand je m'entretiens, souvent,
avec des couples, j'insiste sur le fait
que, tant qu'ils seront en vie, ils
doivent aider leurs enfants à devenir
saints, tout en sachant que sur terre
aucun d'entre nous ne sera saint.
Nous ne ferons que lutter, lutter, et
lutter encore.

Et j'ajoute: vous autres, parents
chrétiens, vous êtes comme un grand
moteur spirituel, un moteur qui
envoie aux vôtres la force de Dieu
pour lutter, pour vaincre, pour
devenir saints. Alors, ne les décevez
pas! » (Forge, n° 692).

Je souhaite, de tout mon cœur, que
tous nos enfants aient une conduite
digne d’un chrétien et qu’avec leur
vie, ils puissent, à leur tour, offrir la
lumière de la foi à beaucoup d’autres



êtres humains. Ils deviendront ainsi
de merveilleux multiplicateurs de ce
que nous aurons su leur transmettre,
raffermis par les enseignements de
saint Josémaria.
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